

donde sea necesario y reforzar el conocimiento de los mapas escolares de las 5 provincias, tanto mas cuanto que en Cuenca y Guadalajara la necesidad no solo es urgente, sino perentoria.

Como es necesario un estudio serio y sosegado de la incidencia del transporte escolar en nuestra región, en la calidad de la enseñanza o en la política educativa nacional. Sin entrar en la polémica actual de revisión o no revisión de transporte escolar, pues no es este el momento, lo que parece posible y necesario es la confección de ese estudio real que se pueda ofrecer al conjunto del Estado Español, ya que no me cabe la menor duda de la utilidad de sus conclusiones y propuestas a la hora de pergeñar la política educativa en los próximos años en nuestra región, pero si en el terreno educativo hay que iniciar los estudios que permitan cubrir los deficits existentes en FP y BUP en nuestra región, no son menos necesarias las iniciativas de carácter cultural. Una cultura que no solo nos haga más libres, sino también sirva para definir nuestra identidad y nuestra historia, excesivamente diluida en una historiografía nuestra al servicio de intereses concretos, por eso es necesario empezar a poner los cimientos de nuestras propias ciencias humanísticas, de nuestro propio arte, de esa novelística necesaria que intente reencontrar nuestras constantes como región.

Permitanme la digresión, tal vez sobre algo insólito en un discurso de este tipo, pero es frecuente hacer referencia a la necesidad de crear bibliotecas; casas de cultura, cine-clubs, etc. y esto, siendo necesario y urgente en esta región, no es menos cierto que no tiene cabida en un tiempo tan limitado, pero si se pueden en 3 meses crear los mecanismos que generen y posibiliten nuestra propia

narración o nuestra poesía. Probablemente, uno de las manifestaciones culturales que más contribuyen al conocimiento regional sea el de la novela y la poesía y ahora precisamente estamos en un buen momento, se vuelve a la narración provincial, regional o local, una vez agotadas las formulas generales, y en este sentido tenemos ejemplos concretos en otras comunidades autónomas que estan recreando su propio entorno para intentar explicar los porques de una idiosincrasia o de los fenómenos sociales, consecuentemente en estos meses se echan los cimientos de un futuro premio de novela y ensayo para y en nuestra región.

#### DOTAR DE MEDIOS A LA PRENSA REGIONAL.

Así mismo caracteres preocupantes manifiesta nuestra prensa regional escrita y por ello es preciso abordar con seguridad los primeros pasos que puedan desembocar en cubrir el vacío cultural con el que nos encontramos en este aspecto, vaya mi oferta a cuantos estan interesados en superar la situación de una prensa que languidece casi siempre por falta de medios y la disposición mas abierta para encontrar los cauces que posibiliten una auténtica y eficaz prensa regional.

De idéntica forma es imprescindible que sea conocido nuestro patrimonio cultural regional y por eso me propongo iniciar los estudios para la creación de una sociedad mixta de desarrollo y promoción del turismo regional que opere sobre la base no solo económica, sino de promoción de nuestros monumentos históricos, parques naturales, reservas ecológicas, rutas del vino y la gastronomía, y potenciación de nuestras industrias artesanales, en el último de estos aspectos, se hace urgente abrir el diálogo con los diversos y en algunas ocasiones últimos artesanos de nuestra región, para buscar los

caminos de supervivencia económica, por eso tenemos que solucionar de una vez por todas la polémica existente en la actualidad en nuestra región entre artesanía industrial o semi-industrial y artesanía en su concepción más pura, unos esquemas similares a las denominaciones de origen posibilitarian la definición e identificación de una de nuestras potenciales riquezas, desde este momento es necesario empezar a consolidar las ideas que los propios artesanos de nuestra región estan desarrollando individualmente sin que encuentren un cauce de materialización y ejecución de sus esfuerzos particulares.

Como ustedes saben, Sr. Presidente, señores miembros de la Asamblea Provisional de Castilla-La Mancha, las transferencias en el amplio campo relacionado con la sanidad son complejas, pero si han sido transferidas responsabilidades sobre ese amplio colectivo que representan los medicos rurales, sin que hasta ahora se haya avanzado lo suficiente, es nuestra intención iniciar el proceso de reciclaje profesional de los médicos rurales de tal forma que la actual medicina rural pueda desembocar en una práctica de medicina más completa en torno a los necesarios centros de salud que deben ser la base de una nueva medicina en nuestra región. Tal proceso de reconversión ha sido perfectamente estudiado y valorado técnica y económicamente y pretendemos ponerle en marcha desde los primeros momentos de nuestra actuación.

De la etapa de colaboración de miembros del PSOE en el Gobierno Regional existen proyectos que no se realizaron y que ahora es posible volver a retomar, en aquellos momentos Castilla-La Mancha se convirtió en el eje y principal protagonista entre otras comunidades autónomas de un sector